

mars jusqu'au 16 avril 1730, " faisant les fonctions curiales en cette paroisse dans l'absence de M. Isambart, curé," prêtre de Saint-Sulpice.¹

Voici l'acte de sépulture de notre récollet, tel qu'il se trouve dans les registres de Notre-Dame de Montréal :

" Le 12 janvier 1733, a été porté dans cette église le corps du R. P. Chérubin Deniaux, Récollet, âgé de 65 ans, décédé le jour précédent dans l'Hôtel-Dieu. Après l'absoute faite, dans cette dite église, il a été reconduit par le clergé dans celle des RR. PP. Récollets, où il a été inhumé après que le clergé fut retiré. Présents, M. Normant, vicaire général du diocèse, qui a fait la levée du corps, Bouffandeau, prêtre, et Déat, faisant les fonctions curiales. (Signé) Normant, Déat, Bouffandeau."²

D'après cet acte, le F. Chérubin Deniau serait né vers 1668 : il avait trente-trois ans lorsqu'il fut ordonné prêtre à Québec.

¹ Archives paroissiales de Longueuil.

² Archives paroissiales de N.-D. de Montréal.—M^{re} Tanguay, dans son *Répertoire général du Clergé canadien*, p. 74, dit : " Il mourut à Montréal, le 11 janvier 1732... et fut inhumé dans l'église paroissiale." D'après l'acte que nous venons de citer, c'est le 12 janvier 1733 qu'il mourut, à l'Hôtel-Dieu de Montréal, et il fut inhumé dans l'église de son ordre, l'église des récollets. Le service seul eut lieu à la paroisse.—On nous écrit de l'Hôtel-Dieu de Montréal : " Nous n'avons dans nos archives aucun registre qui remonte à cette époque (celle où mourut Deniau) : nos mémoires les plus anciens datent de 1756."